

Le 15 janvier 2021

DÉCLARATION

Les États-Unis doivent cesser de pénaliser Cuba

Le 11 janvier dernier, les États-Unis ont de nouveau ajouté Cuba à leur liste des États qui appuient le terrorisme. Cuba avait été retiré de cette liste en 2015, dans le cadre d'une entente entre les deux pays visant le rétablissement de leurs relations diplomatiques.

Le STTP dénonce cette nouvelle mesure hostile du gouvernement américain. Le département d'État n'a pas le mandat démocratique de désigner les pays de cette façon. Cette liste ne sert qu'à isoler et à punir les pays qui sont perçus par le gouvernement américain comme étant peu coopératifs pour une raison ou une autre. Nous espérons que ce geste ne signale pas un renversement du lent rapprochement avec Cuba qui avait été entamé durant la présidence de Barack Obama.

Le STTP et ses alliés du service postal cubain préféreraient voir la fin du modèle de sanctions qui est en place depuis 1960 et qui n'a fait que nuire au peuple cubain. L'embargo – appelé *el bloqueo* à Cuba – est perçu sur la scène internationale comme un manquement aux normes des relations internationales et une violation de la *Charte des Nations Unies*.

La situation est particulièrement ironique pour les Cubains, eux qui ont fait l'expérience d'un terrorisme toléré par les autorités américaines et qui ont exercé des pressions pendant des années pour obtenir la libération des cinq Cubains – les cinq agents cubains qui ont été détenus aux États-Unis après avoir remis aux autorités américaines des renseignements dans le but de les aider à prévenir un attentat terroriste.

Le STTP appuie la souveraineté et le droit à l'autodétermination de Cuba. Nous demandons à nos membres de manifester leur solidarité à l'égard du peuple cubain, qui a été victime de terrorisme et qui rejette le terrorisme sous toutes ses formes.

/jyl sepb 225/ gl/scfp1979